



El director de la Cátedra, Rafael Domínguez, acaba de publicar un nuevo documento en la colección Análisis del Real Instituto Elcano sobre la relación entre la Responsabilidad Social Corporativa, como estrategia empresarial, y la Cooperación Internacional para el Desarrollo, como política pública concertada. El documento revisa los paralelismos entre la estrategia empresarial responsable y la política pública de cooperación en cuanto a su naturaleza e influencias doctrinales, objetivos, eficiencia/eficacia, críticas, principales problemas de identidad y retos respectivos. La hipótesis del trabajo se formula a partir del siguiente supuesto: la RSC es a las empresas lo que la cooperación internacional para el desarrollo es a los gobiernos. La conclusión del mismo es que necesita una colaboración estratégica entre la RSC como innovación social y la cooperación al desarrollo ampliada desde la ayuda a la coherencia de políticas.

Accede al documento completo, pichando [aquí](#) .